

Centenario de la Hermandad del Santo Sepulcro

Escrito por Nicolás Luis Fernández García

Domingo, 21 de Febrero de 2021 18:59 - Actualizado Domingo, 21 de Febrero de 2021 21:23



La Hermandad del Santo Sepulcro celebró el acto de inauguración de su primer centenario en la iglesia de Ntra. Sra. de Guadalupe el sábado 20 de febrero de 2021.

Durante el acto, se presentó el cartel del Centenario: fotografía del Santo Sepulcro realizada por Eleuterio Alférez Valenzuela. También se presentó el libro de Francisco Lozano Ruiz, titulado "Hermandad del Santo Sepulcro. Apuntes históricos en su centenario", que ha sido editado con la colaboración de la Fundación Caja Rural de Baena.



Francisco Lozano Ruiz, Gregorio Ocaña Aguilera (Hermano Mayor de la Hermandad del Santo Sepulcro) y Nicolás Luis Fernández García (Presidente de la Fundación Caja Rural de Baena) delante del Santísimo Cristo del Calvario.



Centenario de la Hermandad del Santo Sepulcro

Escrito por Nicolás Luis Fernández García

Domingo, 21 de Febrero de 2021 18:59 - Actualizado Domingo, 21 de Febrero de 2021 21:23

Cartel del centenario de la Hermandad del Santo Sepulcro. Fotografía de Eleuterio Alférez Valenzuela.